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宇 和 島 市 周 辺 で 頑 張 っ て い る 人 た ち を 応 援 し て ま す ！



【モニターご参加条件】 
「たにやん通信を受け取った⽅」もしくは

そのご紹介者様の中で下記いずれかに該当する⽅

▶�お⼦さんが現在、幼稚園�OR�保育園に⼊園中の⽅

▶�将来の教育資⾦の準備について知りたい⽅

【セミナー内容の⼀例】

・⼤学までのトータルの学費はいくら必要か？

・負担なく効率良くお⾦を貯める近道とは？�等

【開催⽇】11⽉、12⽉でご都合が良い⽇を応相談

【所要時間】30分＋質疑応答

【申込期限＆⽅法】12⽉9⽇（⾦）までに

��電話またはLINEで連絡ください！

 散歩途中の⽅などが、ふらっと⽴ち寄れる場所を提供した

いと思い、事務所の模様替えをしました！まだ試⾏錯誤です

が、より良い空間にしていきたいと思います。

 コーヒーもお出ししてます。良かったらお気軽にお⽴ち寄

りください^�^

 そして今後は今以上にみなさんのお役に⽴てるよう、『お

⾦の勉強会＠⾕本総合保険事務所』を定期開催予定です。

 まずはスタートアップ勉強会として下記セミナーにご参加

下さるモニターさんを募集中です！ご興味のある⽅はぜひお

申し込みくださいね。

たにやんの今⽉のごあいさつ

⾕本　⻯太 たにもと りょうた

 8⽉から制作していたのですが、気づけば11⽉になってしまいました。ところどこ

ろ夏感が残っていますが、お気になさらずに笑。

 たにやん通信も気づけば1年経ちました。皆さんに親しみを持ってもらうため、⾃

分のことを知って欲しいと思って始めました。ありがたいことに反響もあり、これを

きっかけに連絡をいただくことも増えました。今後ともよろしくお願いします。

 今回のインタビューはイベントプランナーの宮⼟良太さんです。今の仕事に⾄った

経緯や今までやってきたことを聞いてきました。

ぜひお気軽にお⽴ち寄りください

宇和島の有名⼈がたくさん出演！あなたの出演も待ってます！

▲ビジネス書や雑誌、絵本などを
置いた本棚も設置しました。

 お貸出もできます。
 ぜひお⽴ち寄りください。

▲観葉植物の「パキラ」がみなさ
んをお出迎えします。
 パキラは発財樹とも呼ばれ、⾦
運が上がると⾔われています。⾦
運が上がるように⼤切に育ててい
こうと思います。



イッセイミヤケ

ジョブズ⽒のファッション10年変遷

Levis 501

New Balance
991

く関わっていたというから驚きです！「どうして
⽇本なの？」「なんでイッセイミヤケを着てる
の？」と、ふと疑問に思った⽅は『ジョブズの
ファッション哲学』についてまとめたネット記事
が⾯⽩いのでよかったら覗いてみてく
ださい。（右のQRコードから記事に⾶
べます）

世界的に成功を収めた⼈の中には「毎⽇の決断
の数を減らして効率化を⾼めるために毎⽇同じ服
を着る」という共通項があるそうです。
そう聞いてApple創業者のスティーブ・ジョブ
ズ⽒を思い浮かべる⼈も多いかと思います。彼は
亡くなるまでの約10年間、毎⽇同じルックスで過
ごし、アイテムのブランドも全く同じでした。実
はこのスタイルにな
ったきっかけにはソ
ニー創業者の盛⽥昭
夫⽒や禅の精神とい
った⽇本の⽂化が深
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たにやんのこだわり（洋服編）
仕事の⽣産性を⾼める服

たにやん、断捨離後に“育てる服”に出会う

【たにやんの⾖知識】
ジョブズもたにやんも愛⽤しているLevisについ

ての⾖知識。

1950、1960年代にアメリカで製作された
Levis501はファッション通の間で現在でも絶⼤

な⼈気を誇っています。いかに当時のデニムの⾵

合いや形に近づけることができるかが現代のデニ
ム職⼈たちの指標になっているそうです。

たにやんの平⽇の服装はスーツですが、休⽇の
私服は同じアイテムを着回しています。きっかけ
は⽣産性を⾼めるため……というよりは、断捨離
をして⼀気に洋服を処分したことにあります！
⼤学時代は服が好きでいろいろと集めていまし
たが、体型が変わり、服も増え、思い切って断捨
離を決⾏！！⼿元に残した洋服はこれだけになり
ました。↓↓↓

ちなみにものを捨てるかどうか迷った時には「同
じものが店に置いてあったら買うかどうか」を軸に
判断しています。この⽅法だと決断しやすいので、
なかなか物を捨てられないという⽅にはかなりおす
すめです！
そんな、たにやんの休⽇スタイルは⼀年中シャツ
とデニム（時々、チノパン）です！（さすがに冬は

Gジャンを⽻織ります。笑）最近は「夏」な感じが
気に⼊ってアロハシャツを買いました。

ファストファッションに⽐べると値段はそう安く
はないんですが、断捨離をしてからは「良いものを
買って⻑く着る」という意識に変わってきました。
イマドキのSDGsに少しは貢献できているのでしょう
か！？
⻑く着ることで⾊合いや⾵合いが変わっていくの
で、楽しみつつ「服を育てる」という意識を持って
⼤切に着ています。
みなさんも断捨離のポイントや服に対してのこだ
わりがあればぜひたにやんに教えてください！

❶ アロハシャツ ❷ ⻑袖シャツ ❸ Gジャン ❹ デニム ❺ チノパン
Levis 501
（アメリカ製）

orSlow Levis

❶

❷
❶・❷‥‥妻との休⽇の写真
最近購⼊したアロハシャツがコチラです︕

Ryen Spooner Workers



たにやんのオススメ本
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お笑いコンビ、オードリーの若林正恭さん、
チュートリアルの福⽥充徳さん、ロッチのコカド
ケンタロウさん……この⽅たちに隠された“ある共
通項”にみなさんもうお気づきでしょうか？

それは世に名前が知られているコンビの陰に隠
れがちな⽅……俗に⾔う“じゃない⽅芸⼈”さんで
す！あの『アメトーーク』でも「じゃない⽅芸⼈
特集」が組まれるほど、“じゃない⽅”だからこそ
際⽴つ⾯⽩さがフォーカスされている今⽇この頃
ですが……「“じゃない⽅芸⼈”といえば？」のラ
ンキングで堂々１位を獲得した経歴をお持ちなの
が、今回ご紹介する本の著者『ハライチ』の岩井
勇気さんです。

確かに相⽅の澤部さんの陰に隠れがち……でも
何か⾯⽩いことを考えていそうな、物事を斜に構
えて捉えてそうな、独特な雰囲気を醸し出してい
る岩井さん。普段どんなことを考えて⽣活してい
るのか、タイトルに惹
かれて読んでみること
にしました。

僕の⼈⽣には事件が起きない
著 岩井勇気

新潮社 2019

著者紹介

岩井勇気 いわい ゆうき

1986年埼⽟県⽣まれ。幼稚園からの幼

馴染だった澤部佑と2005年に「ハライ
チ」を結成。結成後すぐに注⽬を浴び
る。ボケ担当でネタも作っている。ア
ニメと猫が⼤好き。特技はピアノ。本
作が初めての著書。

なんだか気になる存在、岩井さん

芸能界にいるからといって華やかな⽣活を送って
いるわけでもなく、地に⾜着けた⽣活を送っている
岩井さん。でもやっぱり⽬の前に起こる出来事の捉
え⽅が⾯⽩くて、それを⾔葉巧みに⾔語化してしま
うのが、さすが笑いのプロだなと感じます。

内容を少しだけご紹介すると……趣味の⿇雀で“上
がったら死ぬ”と⾔われる「九連宝燈（ちゅうれん
ぽうとう）」という役満を出してしまい、⼀⼈で死
への恐怖に怯えたり、相⽅の澤部さんについて客観
的に分析した上で、岩井さん⾃⾝の⽴ち位置や独⾃
の独特なお笑い感も書かれていたり……。

ついついニヤニヤしてしまう“岩井節”を堪能でき
る本になっています。クーラーの効いた部屋で、夏
の読書のお供にいかがでしょうか！？

⾔葉の匠が繰り出す平凡な⽇常

テレビ番組で渡辺直美さんとコラボ
した時の写真。岩井さん発案だった
というこちらのネタ。ますます岩井
さんの脳内が気になります。



私　日額5000円 
入院一時金　20万　＋　特約

医療保険に入っていて良かったこと
①気持ちが救われた
嫁さん曰く、もう2度となりたくないが、辛い思いをした分、給付
金が出るからまだ気持ちが救われたと言っていました。

②貯めたお金を使わなくて良い
今回は特にお金は掛かってないですが、実際に治療費が掛かるよ
うなことになると、せっかく旅行や美味しいものを食べるために
貯めたお金を使わないといけなくなるのは辛いと思います。

医療保険っていうのは、治療費や収入の補填だけでなく、精神的
な助けにもなると思いました。

今回、初めて請求してみて、もっとこうやって入ってたら良かっ
たとか、こんな風にしたらもっともらいやすいなとか医療保険に
対する考え方が変わりました。

実は8月に夫婦でコロナにかかっていました。私は熱が出た
くらいでしたが、嫁さんは喉の痛みや味覚障害なんかも出て
しまい重症でした。関係者の皆さま、大変ご迷惑おかけしま
した。　

当然、私も保険屋なので医療保険はしっかり入っています
が、風邪も引かないほど頑丈な体のため、今回が初めての請
求となりました。

私はもともと医療保険に対しそんなに必要せい感じていません
でした。（ガンに対する保険などは別です。）

理由としては高額療養費もあるし、いざという時は貯金でま
かなえばいいという考えでした。
ただ販売する立場ということや、代理店経営をしていると何
かと加入した方がいいタイミングなどがあったので加入して
いました。
今回、初めて医療保険を請求してみて、医療保険に対する考
え方が変わったので、それについて書いてみます。

　※医療保険のコロナの自宅療養の給付について変更がありました

が、コロナのために医療保険を加入した方がいいという内容でない

ため書きました。

今回初めて請求してみて、もっとこうやって入ったら良かったとか、こんな風してたらもっともらいやすいなとか医
療保険に対する考え方が変わりました。ご興味ある方は連絡ください！

妻　日額3000円
 入院一時金　25万　＋　特約

生まれて初めて医療保険を請求！

実は      にかかっていました�

医療保険からの給付金

コロナ

夫婦合計�53万円

谷本家でおりた医療保険

9月26日以降のコロナによる医療保険の支払い要件
・65歳以上の方
・入院を要する方
・重症化のリスクがあり、新型コロナ治療薬の投与または新型
　コロナ疾患により酸素投与が必要な方
・妊娠中の方
これらの用件を満たす方は宿泊・自宅療養でも医療保険の請求がで
きます。



宇
和
島

愛媛を外から⾒てみて、どうで
したか？

 今の主な仕事は3つあります。

①街づくりや防災のイベントを開催

②ホームページやチラシ作りに携わる

③ICT⽀援といって、今は⾼校の先⽣にオンライン授業の

やり⽅などを伝える。

 これらの仕事をフリーランスといって、どこの組織や団

体にも所属せずに業務委託という形で仕事をしてます。

 ⼤学時代にも、団体を設⽴して防災のイベントなどを開

催していました。
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たにやんのまわりで活躍している⽅を
紹介するコーナーです。

⽇本⼀周をしたきっかけは何ですか。

今の仕事を簡単に教えてください。

宮
⼟
 
良
太�

さ
ん

イ
ベ
ン
ト
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ン
ナ
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 今回ご紹介するのは、イベントプランナーの宮⼟良太さ

んです。フリーランスとして南予を中⼼に活躍する宮⼟さ

んは、若い⼒を活かし様々な活動を通じて地域を盛り上げ

ています。

 また、この仕事を始める前に、ヒッチハイクで⽇本⼀周

という経験をし、そのきっかけや感じたことも伺ってきま

した。現在の事業にたどり着くまでの経緯や⽇本⼀周をし

て感じたことなど伺ってきました。

それではインタビューをお楽しみください。 

 ⽇本⼀周を始めたきっかけは「客観的な愛媛を⾒たか

った」からです。愛媛にずっと住んでいて、愛媛の良い

ところや悪いところが分からなくなくなったので⼀度、

外から愛媛を⾒てみたいと思いました。

 より⽬的に近づけるために、基本はヒッチハイクで各

県に⾏き、愛媛県⼈に出会うことが出来たら次の県に移

動するというルールを作って⾏いました。

 ⾃分が知らなかった魅⼒に触れることができました。県

内の⼈は愛媛の⼈は優しい、みかんが美味しいと愛媛の魅

⼒を語るが、具体的になぜ魅⼒なのかまで話せる⼈が周り

にいませんでした。

 外から⾒ることで、表⾯上だけでなく、何でだろうと⾃

分で考え知ることができた。当たり前のことを、しっかり

と向き合って考えることで、より愛媛の魅⼒を知ることが

出来たと思います。

お
仕
事
紹
介

インタビューは宇和島で頑張っている⼈なら誰でも取材いたします！あなたの周りの宇和島⼈をご紹介ください！
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 ⼩笠原諸島が特に印象に残っています。��

 野⽣のイルカと泳いだり、ウミガメを⾷べる⽂化があ

ったりとても印象的でした。⼩笠原諸島でしか⾒られな

い、動物や植物もあります。

 船も週に1本しか出てなくて、島⺠の⽅にお⾒送りして

いただいて感動しました。

 来年で30歳になるので、その記念にもう⼀度⾏ってみ

たいと思っています。

特に印象に残っている場所や出来事を教えてください

⽇本⼀周を終えてどうされたんです
か？

これからやって⾏きたいことを
教えてください

 宇和島に帰ってきた時は、ちょうどコロナが流⾏り始め

てきた頃でした。コロナの影響で宇和島の養殖業者さんや

飲⾷店が多⼤な被害を受けているのを聞いて、何か協⼒し

たいという強い気持ちが湧きました。学⽣の頃のイベント

企画の経験を活かし、「鯛弁当コンテスト」というイベン

トを主催しました。微⼒ながら地元に貢献することが出来

ました。

 また周りの⼈からもイベントを企画や率先してくれる⼈

がいると助かるという声もあったので、イベントの企画の

作成やサポートを仕事にしようと決意しました。

 これから何をやるというのは、正直考えてなく⽬の前の

やりたいこと、楽しいことを仕事に出来たらと思っていま

す。

 ⽬的を明確には持ちつつも、⼿段や⽅法にはとらわれた

くないと思っています。これから先もずっとフリーランス

でやっていくという線引きを決めるつもりはなく、会社を

設⽴していく可能性もあると思います。

⾃分の強みと経験を活かして誰かの役に⽴っていきたいで

す。

 宮⼟さんは⾼校の2年後輩で同じソフトテニス部に

⼊っていましたが、お互い社会⼈になるまで存在を知

りませんでした笑。

 ⽇本⼀周したり、フリーランスで仕事をしたりと、

何事にも挑戦する⾏動⼒が素晴らしいと思います。

 また、⼈との繋がりが⼤切だと改めて感じました。

宮⼟さんの⾏動⼒や⼈を巻き込む⼒を⾒習い、私も宇

和島の活性化に貢献していきたいと思います。

インタビューを終えて

６

フリーランスを⽬指したい⽅はどうす
ればいいですか？

 まずフリーランスに向いている⼈は、⾃分にやりたい

ことがある⼈や⾃由にやりたい⼈だと思います。趣味の

延⻑や副業として、同じ⽬的を持った⼈と接点をつく

り、⼀緒に参加させてもらうことから始めたらいいと思

います。

 ⼈との繋がりが必要不可⽋だと思うので、宇和島にも

あるコワーキングスペースなどを利⽤することもいいの

ではないでしょうか。それぞれの強みを活かして、お互

い地域を盛り上げていきたいですね。

↑ウミガメのローストビーフ

４



 携帯料⾦⾒直しサービスを導⼊しました！
�

お仕事ご紹介コーナーへの出演者募集
�

お願い
�

�0120ー024ー024
�

現在、加⼊されているプランや使い⽅をみて、あなたに合った携帯会社を診

断します。

最近では携帯会社が急速に増え、どこを選んだらいいか難しくないですか？

今の携帯料⾦に満⾜してますか？

毎⽉7,000円以上払っている⼈は安くなるかも！�

興味ある⽅は声かけてください。無料で診断します。

このコーナーへの出演をい募集しています。読者の皆さんはもちろんです

が、皆さんの友⼈や知⼈の⽅の出演もＯＫです。「たにやん通信」への掲載

はもちろんですが、出演者の⽅には、広告⽤に活⽤できる「○○さんのそこ

が知りたい！」を無料で5０部お渡ししています。

「私もインタビューしてっ！」という⽅は、お声かけくださいね〜。

⾃動⾞保険をご加⼊頂いている⽅へのお願いです。私が万が⼀、電話に出ら

れないことがあるので24時間365⽇繋がる連絡先の登録をお願いします。

�あいおいニッセイ同和 安⼼ダイヤル

□携帯電話�:�090−8973‒7452

□メール �:�tanimoto-hoken@navy.plala.or.jp

□住所  �:�宇和島市新町2丁⽬9−1

□LINE�ID�：tanimoto0817

⾕本 ⻯太
�

たにもと�りょうた最
後
�
�
�
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�
�
�
�
�
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�

ホームページ

LINE

YOUTUBE

instagram


